## 「一年を振り返って」

S T

良かったです。 年生のうちに楽しい思い出が作れて 化祭も楽しめなかったので、高校二 行くことが出来ました。体育祭も文 ますが、私は去年の秋に修学旅行に 株が流行し、緊張の日々が続いてい 最近は新型コロナウィルスの変異

みたいと思います。 ので、これからもより一層勉学に励 きました。志望大学も固まってきた 年が明け、高校三年生が近づいて S · K

## 「苦渋の決断 「修学旅行中止。」私はこの言葉

えこれがあるから学業に全力で取り 高校二年生という中弛みの時期でさ 組めた。修学旅行委員である私は人 を聞いた時、涙が止まらなかった。 一倍悲しみや、怒りが込み上げてき

験勉強に励むことを心に深く誓った。 たいと思います。 あと一年の高校生活を全力で楽しみ いられない。この悔しさをバネに受 しかし、このまま立ち止まっては

# 「制限を伴う中での思い出づくり」

T B

威を振るった一年間でしたが、この 一年間の中で、 新型コロナウィル 制限を伴いながらも スの変異株が猛

几

.月からは受験生です。 目標の進

来ました。 友達と思い出づくりをすることが出

を見ることができました。制限 足があり、夏休みでは、友達と映 去年の七月には上野・浅草への 画 遠

を伴う一年間でしたが、その中 でも、友達との思い出作りをす ることが出来て、 良かったです。 ラブの皆様

### N ·

こそ体験できる事や学べる事も 取り組むことでこの状況だから られている中で私自身の多くの 多くありました。 しかし、たくさんの工夫をして 行事も無くなってしまいました。 世界中の人々が、我慢を強い

出を残したいと思います。 が、一生戻ってこない高校生活 行えていない状況ではあります の一ページに一つでも多く思い 部活動・学校行事共に十分に

## 「一年の振り返り」 M・K

高校に入学してから二年が経

とうとしています。私はこの一 日々精進していきたいと思います。 引退までの残された時間を大切に た。その結果、都大会という一つ上 のステージに行くことができました。 年間部活動に力を入れてきまし

「一年を終えて\_

いです。

路に向かって勉学にも励んでいきた

T

校の先生や友達、先輩方に恵ま されることもありましたが、高 今年は、コロナの影響で制限

出来、中学時代に憧れていた高 れ楽しい学校生活を送ることが 日々努力を積み重ねて行きます。 分の思い描く未来に向かって 校生になれ、とても嬉しいです。 いと思われていた文化祭も実施 出来ました。また、開催が難し これからは、勉学に励み、自

イオンズク 新しいことも学べたので自分の になって難しくなると言われて 生活を楽しむ事でした。高校生 いた勉強は難しかったものの、 「この一年を通して」 S・M 今年一年間頑張った事は高校

・3学年に進級 近況をお知らせします 下関係の厳しさを知りました。 知識が広がり楽しかったです。 部活は運動部に入ったので上

### 「成 長」 S · R

ありますが充実した一年でした。 ました。しかし、コロナ禍では そのため、精神的な苦痛もあり

変なこともありましたが大きく成長 することが出来たと、 高校に入学してから約一年間。大 私は思います

> 委員会や部活動、行事に勉強と、た ていきたいです。 ことが出来ています。これからも努 ちのおかげで楽しく高校生活を送る 苦労しつつも、 くさんのことをこなしていくことに 力を続け、悔いのない高校生活にし 周りの優しい友人た

М

「学校生活\_

ます。いつもありがとうございます。 を見つけられたらいいなと思ってい が毎日を大切にしてぴったりな進路 えてもまだ自分にはピンときません ます。将来の仕事や進路について考 り、コロナ対策をしながら学校生活 多々ありますが当り前になりつつあ 気を付ける事や不自由に感じる事も は友達も多くでき楽しく過ごせてい て来た事もあり、学校での生活でも 今はまたコロナの感染者数が増え

## 「入学式から」 М • Т

強も忘れません。来年も頑張ります。 それを楽しみにしています。でも勉 どです。来年もきっと体育祭はあり を着て走ったリレー、綱引き、いか ありましたが、みんなで同じ体育着 それは体育祭です。コロナで制限は に印象に残っている事があります。 この一年間色々の事があった中で特 だ流し。今でも鮮明に覚えているほ 入学式から一年が経ちました。